

令和4年度二本松北小学校 学校だより No. 13

令和4年 5月12日

文責:校長 大内雅之

輝け!北っ子!



運動会に向けて ~最後の追い込み/願いを込めて~

昨日メールでお知らせしたように5月14日(土)の運動会実施を決め ました。全国や福島県では新型コロナウイルス感染症が再び増加傾向にあ るようですが、本校においては、11日現在落ち着いている状況にあると 判断したのが大きな要因です。ゴールデンウイーク中のご家庭での感染対 策のおかげと思っています。しかし、新型コロナウイルス感染症の潜伏期 間を考えれば、まだまだ油断はできません。急激な増加等が見られた場合 には、前日、最悪当日であってもは延期等の措置をとらざるを得ません。

あわせて、天気も心配しています。自分たちの力でどうにかできるものではなく、連日天気予報 とにらめっこの状態が続いています。実施・延期等の判断はできるだけ早めにしようとは考えて いますが、どうしてもギリギリになってしまいます。ご了承ください。学校からのメールの確認 をよろしくお願いします。

子どもたちは今、運動会に向けて最後の追い込みをしています。決まった時間の中でスムーズ な運営をするために、競技の仕方はもちろん、並び方やルールを確認したりしています。実質練 習がスタートしたのは、ゴールデンウイーク明けであることを考えれば、子どもたちは本当によ く頑張っています。





また、「心」の準備も整えてい ます。なんとか雨にならないで運 動会をやりたいという思いから 「てるてる坊主」を作っている学 年もありました。2年生は校長室 などにも届けてくれました。子ど もたちの「わくわく」が伝わって きます。子どもたちの願いが天に 届き、無事運動会でできることを

運動会での感染対策 ~子どもたちも 保護者の皆さんも みんなで~

運動会に向けては、できる限りの感染対策を行うつもりでいます。もちろん、運動会は大行事 で子どもたちにとって楽しみな活動ではありますが、この場で感染となれば、その後10日程度 の自宅療養をしなくてはなりません。命を守る観点からの対策の強化はもちろんですが、教育の 機会の保障からも、運動会に限らず、何として感染は防がなければなりません₩

保護者の皆さんには、

- ・各家庭1名 ・完全入れ替え制 ・検温/健康観察カードの提出
- ・原則立ち見 ・児童との接触不可 ・応援は拍手 ・マスク着用
- 体調不良時の参加自粛 等をお願いすることになります。

ご協力をお願いします。

子どもたちにも、以下のような対応を実施します。

- ・できる限りのマスク着用 ・間隔をとった整列 ・声の大きさ
- ・一度に競技する走る人数減 ・共用道具の消毒または直接手に触れない工夫
- ・競技前後の手洗い・消毒等
- コロナ禍での運動会は「みんなで作り上げる」「みんなでルールを守ること」が前提となりま す。どうぞよろしくお願いします。

強く願っています。

新型コロナウイルス感染症への対応

- 〇 子どもたちの毎日の<mark>検温、体調確認</mark>。下校後の行動確認 (外出、習い事等)。
- できる限り不織布マスクの着用。正しい着用の推進。
- 〇 手洗い・換気等の励行。密の回避。
- 〇 子ども、同居家族に風邪の症状が見られた場合の登校自粛。 病院受診。
- 〇 児童・家族の抗原検査・PCR検査の受検(結果を待たずに) 濃厚接触者認定・可能性等あれば、できるだけ早い学校への連絡。
 - ■平日·日中一学校 0243-23-0029
 - ■休日·夜間-学校携帯 080-2814-4808
- 〇 不要不急の外出の自粛。 等

~ よろしくお願いします ~